

FEUILLETON

LES VICTIMES

(Suite)

Mais entre dans cette maison... Vous me reconnaissez, je pense.

Certes, répondit la vieille femme. Je suis seulement étonnée qu'un homme, possédant toute la confiance des locataires de ce pavillon, sonne à leur porte, quand elles ne sont parties.

Ah ! fit Robert, les citoyens sont sortis ?

Non pas sorties, mais parties, vous dis-je ; mes gages sont réglés, les mémoires acquittés, le propriétaire n'a rien à réclamer, car le prix de son immeuble avait été réglé d'avance.

Et vous croyez que les personnes habitant cette demeure n'y reviendront jamais ?

—En suis convaincue.

Vous avez passé chez elles tout le temps qui s'est écoulé entre ma sortie et leur départ ?

—A peu près, sauf celui que j'ai mis à faire une course dont elles m'avaient chargée.

Et l'une d'elles n'a pas laissé de lettre pour moi ?

—Non, répondit la vieille femme.

Robert étouffa un blasphème, puis rebroussant chemin, il se dirigea de nouveau vers la demeure de Cécile.

Elles se sont défilées, murmura-t-il, et cependant, je n'ai commis ni une faute ni une imprudence. Et j'ai acheté ces passe-ports qui ont absorbé la plus grande partie de mes ressources.

Parties ! et avec elles, est disparu mon espoir de faire une fortune rapide, de m'approprier les diamants de la comtesse et l'or qui lui restait... Que faire ? Comme me le conseillait Horatius tout à l'heure, me mettre dans les affaires. Agir à mon tour.

A une époque où les nobles sont traqués comme des bêtes fauves, il me semble bien impossible, si j'entre dans la police, que je ne parvienne pas à découvrir la fière comtesse, et la belle Mile Cécile. Allons, c'est partie remise. Il faut que je cherche et que je trouve. Eh bien ! je chercherai et je trouverai.

X.

SCÈNE DE NUIT.

Le jour baissait quand Cécile et Mme de Civray prirent le chemin de la rue d'Anjou-Saint-Honoré.

Le temps restait doux, tiède, en dépit de l'approche de l'automne.

Sous ce ciel sans nuage, non loin de vastes jardins embaumés par les fleurs de l'arrière-saison, l'homme n'aurait dû trouver au fond de son âme que de consolantes pensées. Et pourtant, quel contraste entre cette nature vivace, prodigue de feuillages et de fleurs, et ce qui se passait sur les places, le long des rues, dans les maisons, au fond des cachots.

A la timidité de leur allure, à la façon dont ils se glissaient le long des maisons, il était aisé de voir que la plupart des hommes redoutaient les regards curieux, capables de découvrir un travestissement. Les femmes, enveloppées d'une mante noire, s'empressaient de regagner un asile dont peut-être elles fuiraient le lendemain, chassées par le soupçon. Plusieurs, croyant se mettre à l'abri des interrogatoires et de la suspicion, se coiffaient d'un bonnet de laine orné d'une cocarde tricolore. Mais l'expression de visage trahissait une secrète angoisse, et des espions ne fussent pas longtemps restés dapes de ces travestissements.

Des groupes bruyants, tapageurs, traversaient une foule craintive.

Ceux qui les composaient, vêtus de carmagnoles, le bonnet rouge sur la tête, chantaient des airs patriotiques entremêlés de couplets grivois.

Des porteurs de piques passaient d'un pas rapide, sinistres d'aspect, effrayants à la clarté des reverberes. Ils allaient d'un club à l'autre, encourageant les dénonciateurs, procédant à l'arrestation des suspects, avançant les pieds dans le sang, à demi-ivres, gorgés de l'or dérobé à leurs victimes.

Mme de Civray et Cécile serrées l'une contre l'autre, épouvantées, marchaient avec autant de rapidité que le permettait une foule grouillante.

La comtesse portait sur elle les diamants qui, à cette heure, composaient sa fortune.

Jadis la famille de Civray avait puissamment aidé le père de M. de Loizerolles. L'éloignement n'avait point affaibli une amitié basée sur l'estime, et, à l'heure où elle se croyait trahie par Jeanne, au moment où elle redoutait d'être vendue par Robert, la comtesse de Civray ne pouvait compter sur des amis plus dévoués que ceux dont elle allait solliciter l'appui.

A mesure que les deux femmes approchaient de la Madeleine, la foule devenait plus compacte.

On commençait à distinguer un sourd murmure qui, bientôt, grandit jusqu'à devenir une manifestation bruyante. Hommes et femmes, enfants, piquiers, Jacobins, se pressaient du côté du cimetière de la Madeleine, et Cécile et sa tante crurent plus d'une fois qu'il leur serait impossible d'avancer.

Une intuition secrète leur révélait qu'un malheur allait arriver ou qu'un nouveau crime allait se commettre.

Les éclats de voix sérieuses leur arrivaient de loin, par bouffées menaçantes.

Elles distinguaient les mots d'aristocrates, de lanterne, de Louis Capet, et il suffisait de l'accusation implicite contenue dans un seul pour servir de prétexte à une arrestation.

Ce n'était plus seulement le désir d'arriver chez Mme de Loizerolles qui les poussait en avant ; il leur semblait que tous deux avaient un égal et puissant intérêt à apprendre ce qui se passait près de la porte du cimetière de la Madeleine.

A demi étouffées, elles avançaient haletantes, se dressant sur la pointe des pieds, cherchant à percer la foule, et à distinguer à la clarté de quelques torches quelles étaient les personnes menacées par les porteurs de carmagnoles.

Tandis que l'embarras et le tumulte grossissait dans ce côté de Paris, un beau jeune homme, d'environ vingt ans, redescendait des hauteurs de Passy et franchissait la barrière.

Sa taille était haute, bien prise, sa physionomie intelligente. Son regard franc regardait bien en face, sa bouche, même à cette époque troublée, connaissait encore le sourire. Il semblait jouir d'une façon complète de la fin de cette magnifique journée de septembre.

Le couchant, après avoir embrasé le ciel, laissait aux nues une coloration de pourpre vive. Tandis qu'il marchait, le jeune homme parlait à mi-voix, improvisant des vers, s'animent sous l'influence d'une inspiration secrète, heureux de se sentir libre par cette magnifique soirée, d'avoir le cœur rempli de tendresses puissantes et d'illusions heureuses.

Il s'efforçait d'oublier les scènes terribles qui chaque jour se multipliaient dans Paris et de ne les considérer que comme le résultat d'une crise trop aigue pour être durable.

Pour ne point voir le présent, il se réfugiait dans l'idéal ; et par cette soirée d'été, touchant presque à l'automne, il commençait son poème du Printemps. C'était un ami d'André de Chénier, ce jeune Grec exilé à Paris, et dont la muse semblait avoir gardé une des cordes de la lyre de Pindare et d'Homère.

Et cependant le jeune promoteur, récitant à haute voix les vers qu'il comptait plus tard lire à son ami, était un de ceux dont la douceur est mêlée de vaillance.

(A suivre)

"J'ai souffert"

De toutes les maladies imaginables pendant les trois dernières années. Notre Pharmacien, T. J. Anderson n'a recommandé les "Amers de Houblon". J'en ai consommé deux bouteilles. Je suis complètement guéri et je recommande à l'incroyable les Amers de Houblon à tous les malades. J. D. Walker, Buckner, Mo.

Je vous adresse ces quelques lignes comme un acte de reconnaissance pour vos Amers de Houblon. J'ai souffert de rhumatisme - inflammatoire. Pendant près de sept années, aucune médecine n'a pu me faire du bien.

Bien !!! J'ai consommé deux bouteilles de vos Amers de Houblon, et à ma grande surprise je suis assés bien aujourd'hui que je ne l'ai jamais été. J'espère que vous aurez beaucoup de succès, avec ce puissant et efficace remède.

Quoiqu'on ne serait désireux d'avoir plus de détails sur ma guérison peut es obtenir en s'adressant à moi, E. M. Williams, 1103 16th Street, Washington, D. C.

Je considère que votre remède est le meilleur qui existe pour l'indigestion, les maladies de rognons, et la débilité des nerfs. J'arrive du sud en quête de santé et je trouve que nos Amers m'ont fait plus de bien.

Que toute autre chose : Il y a un mois j'étais extrêmement Maigre !!! Et presque incapable de marcher. Maintenant je gagne des forces, et De l'embouppement.

Il se passe à peine un jour sans que je reçoive des compliments sur mes progrès apparents de ma santé et ils sont dus aux Amers de Houblon ! J. Wickliffe Jackson, Wilmington, Del.

Les bouteilles qui ne portent pas une étiquette blanche marquée d'une toute verte de Houblon sont de la contrefaçon. Rejetez tous les remèdes sans valeur, empoisonnés, qui s'offrent sous le nom de "Houblon" ou "Houblons".

MAISON DE TAPIS D'OTTAWA. Pour les meilleurs feronnneries à bon marché, allez chez MCDUGALL & CUZNER.

Le plus ancien magasin de ce genre à Ottawa, établi en 1850, à l'enseigne de la GROSSE TAILLIERE, Rue Cassex, et coin de la rue Duke, CHAUDIERES, OTTAWA, Et à MATTAWA, P. Q. MCDUGALL & CUZNER 31 Octobre 1883.

TAPIS, TAPIS etc MAISON DE TAPIS D'OTTAWA. Pour les meilleurs feronnneries à bon marché, allez chez MCDUGALL & CUZNER.

Relais, Rideaux, Corniches, Pôles, Garnitures et Meubles de toute sorte, à la MAISON DE TAPIS D'OTTAWA 148 Rue SPARKS.

SHOOLBRED et Cie. Ottawa, 17 Dec. 1883.

KIDNEY-WORT Opère des Cures MERVEILLEUSES Pourquoi Maladies des ROGNONS ?

Des Affections du Foie Parce qu'il agit à la fois sur le FOIE, les INTESTINS et les ROGNONS.

Parce qu'il débarrasse le système des humeurs viciées qui produisent des maladies des rognons et des voies urinaires, des maladies bilieuses, la jaunisse, la constipation, les hémorrhoides, le rhumatisme, la névralgie, les affections nerveuses et toutes les maladies auxquelles les femmes sont sujettes.

IL GUÉRIT INFALLIBLEMENT LA CONSTIPATION, les HÉMORRHOÏDES et le RHUMATISME En faisant fonctionner librement tous les organes.

PURIFIANT AUSSI LE SANG et donnant au système sa vigueur normale pour chasser la bile et le sang vicié.

DES MILLIERS DE CAS les plus graves de ces maladies ont été soulagés et, en peu de temps RADICALEMENT GUÉRIS.

PARIS, 31, sous forme liquide ou en poudre. En vente chez tous les pharmaciens. On envoie le remède en poudre par la poste. Wells, Richardson & Co., Burlington, Vt. Envoyez un timbre et vous recevrez un Almanach pour 1884.

KIDNEY-WORT

KIDNEY-WORT REMÈDE INFALLIBLE POUR LES MALADIES DES ROGNONS ET LES AFFECTIONS DU FOIE LA CONSTIPATION, les HÉMORRHOÏDES et les MALADIES DU SANG

Les Médecins reconnaissent son efficacité.

"Le Kidney Wort" est le remède le plus efficace dont j'ai jamais fait usage." Dr P. C. Ballou, Moncton, Vt.

"On peut toujours compter sur l'efficacité du Kidney Wort." Dr R. N. Clark, So. Hero, Vt.

"Le Kidney Wort" a guéri ma femme qui était malade depuis deux ans." Dr C. M. Sumnerlin, Sun Hill, Ga.

DANS DES MILLIERS DE CAS il a opéré des cures, lorsque tous les autres remèdes avaient échoué. C'est un remède qui n'est pas irritant, mais efficace, dont l'effet est sûr et qui ne nuit jamais à la santé, dans aucun cas.

Il purifie le sang, fortifie et donne une nouvelle vie à tous les organes importants du corps humain. Il rétablit le fonctionnement normal des rognons, débarrasse le foie de toutes les maladies et régule les intestins. De cette manière, le système est débarrassé des maladies les plus dangereuses.

PARIS, 31, sous forme liquide ou en poudre. En vente chez tous les pharmaciens. On envoie le remède en poudre par la poste. WELLS, RICHARDSON & Co., Burlington, Vt.

KIDNEY-WORT

CLUB HOUSE 20 22 et 24, RUE GEORGE

Cet établissement a été réparé, décoré et meublé à neuf, avec toutes les améliorations Modernes

Des avantages spéciaux sont offerts aux artistes de théâtre. La buvette est toujours pourvue des meilleurs vins, liqueurs et cigares.

T. P. O'CONNOR, Prop. Ottawa 2 sept 1884

VIN A L'EXTRAIT DE FOIE DE MORUE CHEVRIER

Le VIN à l'Extrait de Foie de Morue, préparé par M. CHEVRIER, Pharmacien de 1^{re} classe, à Paris, possède à la fois les principes actifs de l'huile de Foie de Morue et les propriétés thérapeutiques des préparations alcooliques. Il est précieux pour les personnes dont l'estomac ne peut pas supporter les substances grasses. — Son effet, comme celui de l'huile de Foie de Morue, est souverain contre la Scrofule, le Rachitisme, l'Anémie, la Chlorose, la Bronchite et toutes les Maladies de poitrine.

VIN A L'EXTRAIT DE FOIE DE MORUE CREOSOTE CHEVRIER

La Créosote de Hêtre arrête le travail destructeur de la Phtisie pulmonaire, car elle diminue l'expectoration, réveille l'appétit, fait tomber la fièvre, supprime les sueurs. Ses effets, combinés avec ceux de l'huile de Foie de Morue, font du Vin à l'Extrait de Foie de Morue créosoté de CHEVRIER, le remède par excellence contre la PHTISIE déclarée ou menaçante.

FERRONNERIES

Pour les meilleures feronnneries à bon marché, allez chez MCDUGALL & CUZNER

Le plus ancien magasin de ce genre à Ottawa, établi en 1850, à l'enseigne de la GROSSE TAILLIERE, Rue Cassex, et coin de la rue Duke, CHAUDIERES, OTTAWA, Et à MATTAWA, P. Q. MCDUGALL & CUZNER 31 Octobre 1883.

TAPIS, TAPIS etc MAISON DE TAPIS D'OTTAWA. Pour les meilleurs feronnneries à bon marché, allez chez MCDUGALL & CUZNER.

Relais, Rideaux, Corniches, Pôles, Garnitures et Meubles de toute sorte, à la MAISON DE TAPIS D'OTTAWA 148 Rue SPARKS.

SHOOLBRED et Cie. Ottawa, 17 Dec. 1883.

KIDNEY-WORT Opère des Cures MERVEILLEUSES Pourquoi Maladies des ROGNONS ?

Des Affections du Foie Parce qu'il agit à la fois sur le FOIE, les INTESTINS et les ROGNONS.

Parce qu'il débarrasse le système des humeurs viciées qui produisent des maladies des rognons et des voies urinaires, des maladies bilieuses, la jaunisse, la constipation, les hémorrhoides, le rhumatisme, la névralgie, les affections nerveuses et toutes les maladies auxquelles les femmes sont sujettes.

IL GUÉRIT INFALLIBLEMENT LA CONSTIPATION, les HÉMORRHOÏDES et le RHUMATISME En faisant fonctionner librement tous les organes.

PURIFIANT AUSSI LE SANG et donnant au système sa vigueur normale pour chasser la bile et le sang vicié.

DES MILLIERS DE CAS les plus graves de ces maladies ont été soulagés et, en peu de temps RADICALEMENT GUÉRIS.

PARIS, 31, sous forme liquide ou en poudre. En vente chez tous les pharmaciens. On envoie le remède en poudre par la poste. Wells, Richardson & Co., Burlington, Vt. Envoyez un timbre et vous recevrez un Almanach pour 1884.

KIDNEY-WORT

KIDNEY-WORT REMÈDE INFALLIBLE POUR LES MALADIES DES ROGNONS ET LES AFFECTIONS DU FOIE LA CONSTIPATION, les HÉMORRHOÏDES et les MALADIES DU SANG

Les Médecins reconnaissent son efficacité.

"Le Kidney Wort" est le remède le plus efficace dont j'ai jamais fait usage." Dr P. C. Ballou, Moncton, Vt.

"On peut toujours compter sur l'efficacité du Kidney Wort." Dr R. N. Clark, So. Hero, Vt.

"Le Kidney Wort" a guéri ma femme qui était malade depuis deux ans." Dr C. M. Sumnerlin, Sun Hill, Ga.

DANS DES MILLIERS DE CAS il a opéré des cures, lorsque tous les autres remèdes avaient échoué. C'est un remède qui n'est pas irritant, mais efficace, dont l'effet est sûr et qui ne nuit jamais à la santé, dans aucun cas.

Il purifie le sang, fortifie et donne une nouvelle vie à tous les organes importants du corps humain. Il rétablit le fonctionnement normal des rognons, débarrasse le foie de toutes les maladies et régule les intestins. De cette manière, le système est débarrassé des maladies les plus dangereuses.

PARIS, 31, sous forme liquide ou en poudre. En vente chez tous les pharmaciens. On envoie le remède en poudre par la poste. WELLS, RICHARDSON & Co., Burlington, Vt.

KIDNEY-WORT

CLUB HOUSE 20 22 et 24, RUE GEORGE

Cet établissement a été réparé, décoré et meublé à neuf, avec toutes les améliorations Modernes

Des avantages spéciaux sont offerts aux artistes de théâtre. La buvette est toujours pourvue des meilleurs vins, liqueurs et cigares.

T. P. O'CONNOR, Prop. Ottawa 2 sept 1884

SIRUP DE BLAYN

Aux Bourgeois de SAPIN et au Baume de TOLU. Ce SIROP, d'un goût agréable, est recommandé depuis 30 ans par les plus célèbres Médecins de Paris, dans les Rhumes, Gripes, Toux, Coqueluches, Maux de Gorge, Catarrhes Pulmonaires, Irritations de Poitrine, des Voies urinaires et de la Vessie. — Pharm. BLAYN, 7, rue de Valenciennes, Paris. Dépôt à Québec : P. E. WORTH & Co., Pharmaciens-Chimistes, 514, r. St-Jean.

APÉRITIFS, STOMACHIQUES, PURGATIFS & DÉPURATIFS Ils guérissent et préviennent les maladies qui se rattachent à l'ENGORGEMENT des INTESTINS, telles que : Manque d'appétit, Migraine, Constipation, Anas de Bile, Congestions du Foie, du Poupon et du Cerveau, etc. TRES SÛRS ET CONTREFAITS Exiger l'étiquette ci-jointe en 4 couleurs, avec le mot VÉRITABLES. 1^{re} 60 la 1/2 boîte (50 grains) — 2^e 1^{re} la boîte (105 grains). Nette dans chaque boîte. Québec : P. E. WORTH & Co., Montréal : LAVIETTE & NELSON. ET PRINCIPAUX PHARMACIENS DU CANADA

LA PROTECTION SANS ÉGALÉ ISAÏE DAZE Manufacturier

Marchand de Chaussures EN GROS ET EN DÉTAIL COIN DES RUES Dalhousie et de l'Église OTTAWA.

Désire faire savoir à ses nombreuses pratiques et au public d'Ottawa et de ses environs en général, qu'il a acheté et mis en opération toutes les machines du vaste établissement autrefois en opération sur la rue Sussex par M. Selby Lee pour la FABRICATION DES CHAUSSURES

M. I. Dazé désire attirer l'attention du public sur ce qui suit : Le personnel de l'établissement est sans contredit le plus complet de ce genre à Ottawa et est composé d'ouvriers de première classe.

TOUTE COMMANDE Qui lui sera confiée sera exécutée et expédiée avec soin sous le plus court délai.

Une SPECIALITE dans les Commandes Les meilleurs matériaux sont employés, une VISITE EST SOLICITÉE Les marchands de la campagne feraient bien d'aller visiter cette MANUFACTURE avant d'acheter ailleurs

IZAÏE DAZE, Propriétaire. 18 mai 84

J. L. N. GUNDON, L. L. B. AVOCAT 124 Rue PRINCIPALE, Hull

45 Rue MURRAY, Ottawa

CHÉMIN DE FER LA VOIE LA PLUS COURTE ENTRE OTTAWA ET MONTREAL

ET tous les points à l'est. CONVOIS A PASSAGERS 4 Tous Les Jours AVEC CHARS PULLMAN.

Raccordement à la gare Bonaventure, de Montréal, avec le chemin de fer Grand Tronc Vermont Central, et les trains du chemin de fer Delaware et Hudson, dont les lignes s'étendent jusqu'aux Provinces maritimes, et aux villes de Nouvelle Angleterre, Troy, Albany et New-York.

A partir du 29 Juin 1885, les trains circuleront comme suit : Partant d'Ottawa. Arr. à Montréal. 8.00 a.m. 11.30 a.m. 4.50 p.m. 8.30 p.m.

Part. de Montréal. Arr. à Ottawa. 8.45 a.m. 12.30 p.m. 4.30 p.m. 8.00 p.m.

Tous les convois à passagers se rendent directement à Montréal, sans changement de char ni de locomotive et indépendamment de tous les autres trains du Grand Tronc.

Les trains quittant Ottawa à 8 heures du matin se raccordent au Coteau avec le train direct pour Toronto et toutes les stations intermédiaires qui arrive à Toronto à 10 heures du soir.

Le train partant de Montréal à 2.45 du matin se raccorde avec l'express de nuit venant de Boston et New-York via Springfield, quittant Boston via Lowell à 7.00 p.m., via Pichburg à 6.00 p.m. et New-York à 4.30 p.m., arrivant à Montréal à 8.25 du matin.

CHÉMIN DE PREMIÈRE CLASSE ET RAILS NEUFS EN ACIER

Les passagers pour le Sud et l'Est changent de chars à la gare Bonaventure à Montréal où leur bagage est transféré sans frais extra et sans que le passager ait à s'en occuper.

Le bagage est chèque pour n'importe quel endroit. Les billets et tout autre renseignement peuvent être obtenus aux bureaux du Grand Tronc rue Sparks, et au dépôt des billets, rue Eglise.

Le départ et l'arrivée des trains sont réglés d'après l'heure du 75^{me} méridien. D. O. LINSLEY, Gérant

A. G. PEDEN, Agent gén. des passagers. Ottawa, 22 août 1884.

James R. Bowes ARCHITECTE

Chambre 25, SCOTISH ONTARIO CHAMBERS RUE SPARKS. Ottawa, 18 avril 1885

VALIN & ADAM, Avocats et Notaires Publics. ARGENT A PRETER.

BUREAU : 25 rue Sparks, 4-vis l'Hotel Russell. J. A. VALIN, A. A. ADAM.

M. Adam, membre du bureau de Québec, s'occupera aussi des affaires requérant son attention dans cette province. 28 février 1885. Jan

L. A. Oliver AVOCAT. Bureau.—Encoignure des rues Rideau et Sussex, Block d'Eglison, Ottawa, Ont. ARGENT A PRETER 25 50c la Loutille. B. E. McGALE, C. Himist, e Montréal. Ottawa, 3 janvier 1885.

L'ORGANISME DE L'HOMME

Est l'œuvre à plus complexe du créateur et quand ce mécanisme si compliqué, et si artistiquement fait, est dérangé par la maladie, on doit rechercher le moyen le plus efficace, et ce secours doit être demandé aux plus expérimentés, car le corps humain est quelque chose de trop précieux pour être négligé. Alors s'éleva la question "Quel médecin employer ?"

Le Dr OSCAR JOHANNESSEN, de l'Université de Berlin, Allemagne, a fait une étude de toute sa vie, du système nerveux et général.

SES REMÈDES GUÉRISSENT Toute Débilité ou dérangement du système nerveux, y compris la Spinaéthrose, Gonorrhée, la Syphilis, la Stricture et l'Impotence, etc., etc.

PANICQUE vous avez été trompé et abusé par les CHARLATANS qui prétendent guérir cette classe de maladie, n'hésitez pas à essayer de la méthode du Dr JOHANNESSEN, avant que cette maladie devienne chronique et incurable.

On enverra par la poste un traité précieux du système du Dr Johannesen parfaitement cacheté à toute personne souffrant de cette maladie, pourvu qu'elle s'adresse à son seul agent autorisé, aux Etats-Unis ou au Canada.

HENRY VOGELER, 49, South Street, New-York.

Divers symptômes compliqués sont traités par les prescriptions spéciales du docteur Johannesen d'après l'avis d'un médecin d'unement qualifié.

Toute correspondance confidentielle et toute réponse est envoyée gratis de poste payé.

—Aussi— TOILES POUR CHASSIS DE TOUTE COULEUR.

M. ARIAL surveille lui-même toutes les commandes qui lui sont faites, ainsi que le travail de ses employés.

Aux Inventeurs J. Coursolle & Cie., Solliciteurs de Brevets d'Invention Dessins de Fabrique, Marques de Commerce et de Bois

Agences et Correspondants aux Etats-Unis, en Angleterre et en France.

J. COURSOLLE & Cie., CHAMBRE VICTORIA, Vis-à-vis le bureau des Brevets, OTTAWA, Ont.

B. P.—Boite 68. 24 Fév 1883

SPRUOCINE Une des meilleures préparations offertes jusqu'ici au public pour le soulagement immédiat et la guérison de la Toux, du Rhume, de la Bronchite, de l'Écoulement, de la Grippe et de toutes les maladies de la Gorge et des Pouxmons.

A vendre partout à 25 50c la Loutille. B. E. McGALE, C. Himist, e Montréal.

L. A. Oliver AVOCAT. Bureau.—Encoignure des rues Rideau et Sussex, Block d'Eglison, Ottawa, Ont. ARGENT A PRETER 25 50c la Loutille. B. E. McGALE, C. Himist, e Montréal. Ottawa, 3 janvier 1885.